



GEMEINDE HAUSEN AM ALBIS



SEKUNDARSCHULE HAUSEN/KAPPEL/RIFFERSWIL

Einladung zur Informationsveranstaltung

Die Bevölkerung der Gemeinden Hausen am Albis, Kappel am Albis und Rifferswil wird auf

Donnerstag, 27. Oktober 2022, 19:30 Uhr,

in den Gemeindesaal im Schulhaus Weid, Hausen am Albis,

eingeladen. Der Gemeinderat und die Sekundarschulpflege informieren und beantworten Fragen zu folgender kommunaler Abstimmungsvorlage vom 27. November 2022:

Neubau Sporthalle/Tagesstrukturen (Ausführungskredit)

Im Anschluss an den offiziellen Teil wird ein Apéro offeriert.

Der Gemeinderat und die Sekundarschulpflege freuen sich auf einen regen Austausch.

Hausen am Albis, im Oktober 2022

Gemeinderat und Sekundarschulpflege